



Rikschafahrten, Stelzenlauf, Hüpfburg usw. - für die Kinder wird allerhand geboten.



Die CliniClowns sind auch heuer Gäste auf dem Höchsterströßlerfest.

# Fest in der Höchsterstraße für den guten Zweck

Kinderprogramm, Verpflegung, Musik und Preisverlosung am 1. September.

**FUSSACH** Bereits zum zwölften Mal laden die Höchsterströßler in Fußsach am Sonntag, 1. September, zu ihrem Fest ein. Auch heuer gilt das Motto „Gemeinsam helfen“: In Fußsach sind zu diesem Anlass jeweils auch die CliniClowns zu Gast. Ihre Initiative wird ebenso wie weitere Sozialaktionen durch den Erlös des Festes unterstützt.

Selbstverständlich bietet das Höchsterströßlerfest viel Ab-

wechslung für junge und erwachsene Gäste. Ab 11 Uhr ist für Verpflegung gesorgt, um 11:30 Uhr beginnt der Frühschoppen mit den „Rheintalern“ unter der Leitung von **Helmut Schäfer**. Die „Thymo Combo“ sowie „gmxite motions“ spielen dann ab 13:30 bzw. 16 Uhr auf.

**Zeitreise als Hauptpreis**

Ab 14 Uhr startet die Verlosung eines besonders attraktiven Prei-

ses, nämlich einer Zeitreise für vier Personen mit zwei historischen Schiffen auf dem Bodensee, zur Verfügung gestellt von der Hohentwiel Schifffahrtsgesellschaft. Der Schaufelrad-dampfer Hohentwiel und das Art-déco-Motorschiff „Oesterreich“ sind wunderschön restauriert, die Gäste mit gepflegter Gastlichkeit unterwegs. Die beiden Schiffe treffen sich auf See und fahren gemeinsam zum Um-

stieghafen. Hier wechseln die Gäste das Schiff und fahren zum Ausgangshafen zurück.

Die Besucher können sich an ZackZack, Schupfnudeln, Döner, Tee, Kaffee und Kuchen laben. Streichelzoo und Hüpfburg sowie Rikschafahrten, Kinderscheminen und selbstverständlich die lustige Einlage der CliniClowns sorgen für Abwechslung bei den Festgästen am Sonntag in Fußsach. **AJK**

AJK



## Fest in der Höchsterstraße für den guten Zweck

Vorarlberger Nachrichten/Heimat Bregenz | Seite 8 | 29. August 2019  
Auflage: 11.270 | Reichweite: 32.683

Clini Clowns Austria

